

Mme Baddou rassure les pharmaciens

Compte Test - 2011-02-10 21:22:00 - Vu sur pharmacie.ma

Comme prévu, La Ministre de la Santé Mme Yasmina Baddou s'est réunie le mercredi 9 février 2011 avec les membres du Bureau de la Fédération Nationale des Syndicats des pharmaciens du Maroc.

Après avoir écouté les doléances des représentants des pharmaciens, elle a exprimé, sans équivoque, sa volonté d'œuvrer pour que le projet de réforme visant à améliorer l'accès aux médicaments ne se fasse pas au dépend des pharmaciens d'officine dont la précarité n'est plus un secret pour personne. Elle a également promis aux pharmaciens de faire le nécessaire pour stopper l'effritement de leur monopole. Cette audience sera suivie d'une série de réunions techniques dont le but de trouver un compromis répondant au cahier de charge du ministère de la santé et aux desideratas des instances professionnelles. Bien entendu, les différents organismes qui régissent la profession pharmaceutique devraient, plus que jamais, parler la même voix et adopter une stratégie commune pour faire valoir les droits des pharmaciens. Pharmacies.ma 09 02 2011